

**FECHA: 25 DE AGOSTO DE 2025.**

**BOLETÍN: 314**

## **ALCALDÍA CUAUHTÉMOC CONSTRUYE PUENTE PEATONAL EN MERCADO DE ARTESANÍAS SAN JUAN**

- *Gobierno de Ale Rojo de la Vega atiende solicitud que locatarios habían realizado por siete años.*
- *Cumple alcaldesa compromiso adquirido al inicio de su administración.*
- *“Desde la primera semana en que la alcaldesa tomó posesión tocamos la puerta y encontramos apertura para este gran proyecto”, reconocen locatarios.*

El Mercado de Artesanías y Curiosidades Mexicanas San Juan tendrá en fechas próximas un nuevo puente peatonal, obra que locatarios habían solicitado por más de siete años y que fue asumida como un compromiso al inicio de su administración por la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega.

La mandataria acudió la mañana de este lunes y puso en marcha el colado de esta construcción que beneficiará a cientos de personas, entre locatarios y visitantes que a diario hacen uso de este espacio en la colonia Centro de “el Corazón de México”.

Durante su mensaje, Ale Rojo de la Vega expresó su satisfacción por cumplir con este compromiso y destacó el trabajo de su equipo y la colaboración ciudadana.

“Este puente es la muestra de que cuando se generan alianzas con la sociedad civil y con quienes viven, trabajan y disfrutan en esta alcaldía (...) Hoy cumplimos un sueño de locatarios y visitantes, y este mercado, que es excepcional, tendrá más visitas porque ahora será más fácil llegar. Invito a todas y todos a venir, recorrerlo y conocer el talento y las artesanías que aquí se ofrecen”, afirmó la alcaldesa.

La construcción de este puente requirió una inversión de más de 4 millones y medio de pesos en dos etapas: en el ejercicio fiscal pasado se destinaron 1.4 millones de pesos por parte de la Secretaría de Desarrollo Económico y un millón por parte de la alcaldía; mientras que en la segunda fase, actualmente en marcha, se están aplicando 3 millones 150 mil pesos con recursos propios de la demarcación, informó la Dirección General de Obras de la demarcación.

Para las y los comerciantes, esta obra representa un parteaguas en la vida del mercado. “Nuestros sueños se hacen realidad aunque los veamos imposibles. Desde la primera semana en que la alcaldesa tomó posesión tocamos la puerta y encontramos apertura para este gran proyecto. Hoy queremos darle las gracias a la alcaldesa y a todo su equipo por el apoyo, porque este puente beneficiará a cientos de familias que dependen de este lugar”, expresaron representantes de los locatarios.

Con la construcción de este nuevo puente peatonal, el Gobierno de Alessandra Rojo de la Vega refrenda su compromiso de mejorar la infraestructura y la vida comunitaria de los mercados tradicionales en la Alcaldía Cuauhtémoc.